

Roland Brühlmann neuer Präsident der CVP Wettingen

63 Mitglieder besuchten die GV der CVP Wettingen. Im Jahresbericht hielt Markus Dieth Rückschau auf die vergangenen Jahre als Präsident. Sein Ziel sei es gewesen, die Marke CVP Wettingen begehrenswert zu machen. Das laufe nur über Köpfe, denen es Spass mache, Politik zu betreiben. Die Mitgliederzahl habe es gezeigt: In den letzten vier Jahren seien rund 50 Neumitglieder hinzugekommen. Zudem habe die CVP in dieser Zeit eine starke Verjüngung erlebt. Die erreichte gesunde Mischung an Erfahrung, Beständigkeit und frischem Wind gelte es nun zu pflegen und auszubauen. Das Wettingen von Morgen biete Lebensqualität, Stabilität und Zukunftschancen. Dazu biete die CVP mit ihrer Politik die Grundlagen. Kernelement einer starken und stabilen Gesellschaft seien intakte Strukturen. Für die CVP beginnen diese im Kleinen, im Kreis der Partnerschaft, der Familie und ihrer Freunde. Gegenseitiger Respekt und Rücksicht seien das zentrale Element der Gesellschaft. Markus Dieth bleibt der CVP Wettingen als Einwohnerrat und Finanzkommissionspräsident sowie Mitglied der Sozialkommission erhalten. Mit dem neuen Präsidenten tritt eine erfahrene Führungspersönlichkeit an die Spitze der CVP Wettingen. Roland Brühlmann war 11 Jahre lang Präsident des STV Wettingen. Seine Interessen liegen im Sport, im Bauwesen und bei den Finanzen. Er ist seit 1998 Vizepräsident der CVP Wettingen. Daneben ist er in der Betriebskommission Tägi und war Mitglied der Baukommission HPS. Brühlmann ist verheiratet und Vater zweier Söhne. Er ist Geschäftsführer der Notterkanalservice Boswil. Zwei verdiente Mitglieder sind aus dem Vorstand zurückgetreten: Martha Aeschbacher diente der CVP während 28 Jahren, Jacqueline Küng während 10 Jahren. Neu in den Vorstand gewählt wurden Severine Scherer, Personalassistentin, und Stefan Lehmann, kaufmännischer Angestellter. Der Vorstand 2002 präsentiert sich wie folgt: Roland Brühlmann (Präsident), Christian Reift (Aktuar), Severine Scherer (Kassierin/

CVP Frauen), Martin Bruggisser (Veranstaltungen), Stefan Lehmann (Internet) sowie von Amtes wegen Karl Frey (Gemeindeammann/Grossrat), Robert Picard (Gemeinderat), Werner Wunderlin (Fraktionspräsident). CVP Wettingen